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CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT DU 
COLLÈGE SAINT-LOUIS 
275, 36e Avenue 
Lachine (Québec) H8T 2A4 
 
Téléphone : (514) 855-4198 
Télécopieur : (514) 639-0301 
 
 

 
 

PROCÈS-VERBAL 
Séance du 13 décembre 2022 

(À adopter à la prochaine séance) 
 

Sont présents :  
 

Membres parents Membres du personnel 

Mme Myriam François 
M. Mehdi Gafsi 
Mme Sharon Go (substitut CP) 
M. Bruno Mellet  
Mme Béatrice Péron (substitut) 
Mme Elena Negara (substitut) 
Mme Cristelle Lamothe (déléguée CP) 
Mme Audrey Nanot 
 

M. Hugues Bélanger 
M. Patrick Cardinal 
Mme Sandra Gagnon 
M. Jérémie Morin-Picard 
 

Membre de la communauté  

Aucun 
 

 

Membres élèves Membres de la direction 

Michael Yang 
Micah Meyer 

Brigitte Cool, directrice 
Christine Dagenais, adjointe 
Cynthia Nelson, adjointe 

 
Sont absents : 
 

Membres parents Membres du personnel 

 Mme Isabelle Lecours 
 

Membre de la communauté  

Aucun  

Membres élèves Membres de la direction 
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Administration 

1. Ouverture de l’Assemblée, quorum 

Faits saillants  18h32  
Quorum 

2. Assigner un(e) secrétaire 

Faits saillants  Audrey Nanot  

 
3. Question du public 

Faits saillants  Pas de public  

4. Ordre du jour  

Faits saillants Point rajouté : journées chics et sortie de ski au point 12 avec autres  

Proposée par M. Cardinal 

Secondée par M. Bélanger  

 
5. Procès-verbal de la réunion du 8 novembre 2022 

Faits saillants  M. Cardinal, page 3 .enlever les s 

M. Gagnon au lieu de Madame Gagnon  

Proposé par M. Cardinal 

Secondé par Madame Lamothe  

6. Suivis au procès-verbal de la réunion du 8 novembre 2022 

7. Mot de la direction 

Faits saillants Copier la liste  
Rencontre de parents : tout a bien été 
Club de glisse : plus d’élèves au 2e cycle donc pige car 52 places mais 82 inscriptions  
Sortie théâtre : les élèves ont aimé leur expérience 
Achat Chromebook : 2 nouveaux chariots (donc 72)  
Borne wifi et les commutateurs doivent être installés avant Noël 

Faits saillants Tout va bien avec le chauffage et la ventilation  
L’humidificateur fonctionne  
Tout le monde a fait la formation : madame François et madame Nagara 
Mika Meyer et M. Jérémie Morin-Picard doivent compléter leur formation 
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PNI pour le gymnase : nouvel achat avec un tableau de porcelaine, sera installé après 
Noël  
Rideaux – pour risque dans l’école/ code argent, on n’a besoin de rideaux dans 10 
locaux  
Recouvrement – compagnie mère est venue pour évaluation mais choix d’une autre 
compagnie par souci de couts  
Lumières vont être dans le gymnase : 400 néons vont être changés pour des LEDS  
Activités : voir calendrier, nouvel animateur à la vie étudiante 
Troupe des danseux : musique traditionnelle le 19 décembre / 20 décembre visite du 
père Noël / 22 décembre : journée pyjama, bingo de noël, collation de Noël le matin  
RH  - voir liste  
Orthopédagogue (pour alléger les tâches des TES) : 4 périodes sur 9 jours. 
Accompagnement et soutien aussi pour les nouveaux diagnostics  
La conseillère en orientation a commencé hier à temps plein  
Pas de rencontre en janvier  
Prochain CE 7 février  
Formation anxiété : pas de rétroaction  

8. Mot des enseignants 

Faits saillants Projet du journal étudiant présenté par M. Jérémie Morin-Picard : plusieurs comités 
avec 32 élèves (dont 12 journalistes des 5 niveaux) par les élèves pour les élèves  
Format hybride avec une centaines de copies papier et une version en ligne sur les 
Classroom des niveaux. 
Le slogan : une fenêtre ouverte sur votre monde  

9. Mot du Conseil des élèves 

Faits saillants Changement de l’horaire de l’école :  Projet reporté du fait du départ de Maya, 
consultation remise en janvier 
 

 
 

10. Mot de la déléguée au CP 

Faits saillants Copier-coller des notes de madame Lamothe :  
 
Nathalie Provost, invitée au CE pour parler aux parents de l'île des soeurs.   Manque 
de transparence.  Contrat/bail encore 2 ans dans les Tours commerciales.  Plainte 
principale : manque de communication du CSS vers les parents.  
 
Bulletins en tard sur Mozaik pour certaines écoles. 
 
Inscription à un congrès   Conférences sur plusieurs sujets.  Pendant 3 jours.  En 
virtuel.  Disponible en réécoute pendant 1 mois.  Tarif réduit avant le 14 décembre  
 
Plomb dans l'eau.  Expert du CSS consulté.  En CX, sous-comité en lien.  Le CSSMB est 
en tout point conforme aux normes du gouvernement.  Au prochain CP, on pourra 
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consulter M.  Bertrand qui sera présent en décembre.  Carl Letendre a fait une 
demande d'accès aux informations.  Sur la base des réponses, on pourra avoir des 
idées de questions aussi. 
 
Rappel de s'assurer que tous les membres des CE font la formation.  
 
L'an passé, menaces dans 8 écoles sur les réseaux sociaux.  Certaines écoles ont bien  
communiqué d'autre non.  Sous-comité demandé pour discuter de cette situation.  
Parents informés très tard.  Quel est le plan de lutte contre l'intimidation de votre 
école.   Membres du personnel.  Souvent, les parents l'apprennent par les journaux.  
L'idée c'est qu'on veut que les parents l'apprennent avant.  Certains ont peur qu’on 
prévienne les parents "trop tôt", risque que les parents aient des réactions hors 
contrôle.  Plus de bruit sur la ligne avec des rumeurs que la réalité.  Quelque chose 
s'est passé, c'est réglé, point.  Pas de détails. La justice ne doit pas passer par les 
médias sociaux. Jamais nommer de personnes.   On reporte à décembre.  En parler à 
Me Villeneuve et reformuler le paragraphe qui pose litige.  
 
PI conférence pour l'expliquer aux parents est suggéré par le comité EHDAA 
 
 

11. Mot des parents 

Faits saillants Aucun  

Présentations/Projets : 

12. 1Sorties éducatives et autres 

Faits saillants M. Cardinal demande l’autorisation de pouvoir organiser la participation au défi ski 
Leucan 2023, maximum 88 élèves. Skiothon ou planchothon le 11 mars, chaque 
élève doit ramasser 125 $ puis tout est inclus (transport, nourriture et inscription) 12 
heures de bénévolat reconnus pour cette activité aussi. 

Proposé par Madame Nanot 

Secondé par Madame Lamothe 

Approbation Résolution CE 2022-2023/03-01, adoptée à l’unanimité 

12.2 Sorties éducatives et autres 

Faits saillants Le conseil des élèves demande de tenir une journée chic le 20 janvier pour l’ancre 
des jeunes (2$)  
Le 12 mai pour une organisation qui vient en aide aux jeunes avec des problèmes de 
santé mentale (2$) 

Proposé par M. Picard 

Secondé par M. Bélanger  
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Approbation Résolution CE 2022-2023/03-02, adoptée à l’unanimité 

13.  Réédition de compte révisé  

Faits saillants L’année dernière il restait 7% du budget 

Madame Cool explique les écarts budgétaires 

Proposé par Madame François 

Secondé par Monsieur Mellet 

Adoption Résolution CE 2022-2023/03-03, adoptée à l’unanimité 

14. Budget révisé 22-23 

Faits saillants Madame Cool nous présente la ventilation budgétaire 22-23 - document III 

Proposé par Micah Meyer 

Secondé par Michael Yang 

Approbation Résolution CE 2022-2023/03-04, adoptée à l’unanimité 

15. Grille-matière 23-24 

Faits saillants Pas de changement 

Proposé par Madame François 

Secondé par M. Bélanger 

Approbation Résolution CE 2022-2023/03-05, adoptée à l’unanimité 

Discussions internes 

16. Admission 

Faits saillants Une nouvelle rencontre du comité pour revoir les critères d’admission 

Consultation de janvier à moi  

AG : consultation des enseignants en janvier  

Consultation des membres du CE en février  

Puis le syndicat 

Clôture : 

17. Varia 

Faits saillants Aucun 
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18. Correspondance 

Faits saillants Aucun  

19. Levée de la séance à 20h45 

Proposée par Micah Meyer 

Secondée par Michael Yang 

  

 


